
様式６ 

会 議 録 

会議の名称 川田谷小学校 第２回学校運営協議会 

開催日時 令和５年 ７月 ５日（水） 

（開会）１３：１０      （閉会）１４：４０ 

開催場所 川田谷小学校 会議室 

出席者氏名 委員 ・村田 和三   ・柳川 達郎   ・友光 栄一 

   ・中村 健司   ・小川 豪理   

・岡安 栄一（教頭） ・江原 大輔(教務主任) 

校長 ・赤羽 広美 

欠席者氏名（委員） ・弓削田 武秋 ・伊藤  薫 ・和久津 吉彦 

傍聴者 ― 

議題 （１）第１回学校運営協議会会議録について 

（２）令和４年度学校評価について 

（３）意見交換及び各部会の活動予定について 

（４）開校 150周年記念事業について 
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協議結果 意見の概要 

（１） 第１回の学校運営協議会の会議録の

承認を受ける。 

第１回の内容を確認し承認された。 

（１）会長・副会長の選出 

（２）各部会の活動予定等について 

（２） 令和４年度学校評価について説明を

行い、承認を受ける。 

・新型コロナの 5 類移行に伴い、新たな挑戦として今年

度全学級で児童同士の学び合いを重視する「学びの共

同体」による学習形態を取り入れていることを当協議

会でも見守りながら、学校評価等でその成果を広報し

教育活動を充実させてほしい。 

（３） 意見交換及び各部会の活動予定につ

いて 

 

 

 

 

 

 

・授業参観の様子からグループ学習は児童にとって楽

しく学習に取り組める機会となっているようである。 

・現在、全国的にいじめに関する報道に注目が集まって

いる。現在、川田谷小学校の児童は落ち着いているが、

今後もいじめにつながる可能性のある児童同士のト

ラブル解消への対応をお願いしたい。 

・欧米ではイエナプラン教育等のグループ学習を広く

取り入れていることから、今後、わが国もそのような



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育活動が広がっていくことが予想される。学習応援

団は現在、3 年生の和凧体験学習のため、毎週金曜日

の午前中に竹ひご制作を学校応援団室で行っている。

この和凧体験学習の実施時期等の詳細について 2 学

期になったら話し合いたい。 

・昨年度、2 年生担任から地域の方々の協力を得て体験

学習を行いたいとの申し出があった。どのような体験

学習が実施可能か現担任の意向や年間指導計画とも

併せて検討していただきたい。 

・環境応援団は今年度、除草活動の実施を年間 4 回程度

予定している。学校除草実施日時や除草場所について

学校と話し合いながら決めていきたい。 

・学校応援団（安心安全部）では 7 月 15 日・16 日の祇

園祭における防犯パトロールに参加する予定である。

桶川市内で不審者報告があったことから今後も登下

校の見守りを注意していきたい。 

・桶川市スポーツ協会川田谷支部主催で 4 年ぶりに球

技大会を 7 月 2 日（日）に開催した。今まではバレー

ボールとソフトボールを行っていたが、川田谷地区に

おけるソフトボールチーム減少を受け、今回は従来か

ら実施している（大人のみの）バレーボールの他に児

童と大人が参加するドッジボールを行い、無事終了し

た。今後も大人と児童を交えたこのスタイルで実施し

ていきたい。 

（４）開校 150周年記念事業について ・決定した本校のマスコットキャラクターやスローガ

ンを今後有効に活用して開校 150 周年記念行事を盛

り上げてもらいたい。 

配付資料 （１）第１回学校運営協議会会議録 

（２）令和４年度学校評価結果報告書 

（３）開校 150周年記念事業について 

 


